



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:11

PAG - 1 -

Viernes 08 de Septiembre de 2006

El Salvador

El Diario de Hoy

Advierte peligro si Ortega llega al poder

Populismo. El candidato a la presidencia de Nicaragua opina que la injerencia de Hugo Chávez es inminente si Daniel Ortega llega al poder. El FMLN, dice, gozaría también del apoyo chavista Eduardo Montealegre no le tiembla la voz cuando sostiene que si Daniel Ortega llega a la presidencia de Nicaragua, el gobernante de Venezuela y aliado del sandinista, Hugo Chávez, tendrá un pie en Centroamérica. Una bota de expansión populista. Como candidato a la presidencia de su país por la Alianza Liberal Nicaragüense y adversario del eterno aspirante al cargo, Montealegre advierte que si su rival se sienta en la silla del Ejecutivo, los efectos se harán sentir en El Salvador.

Fallan contra queseros

La decisión de la Cámara confirma lo resuelto por el Juzgado Tercero de Paz de San Salvador. Los 24 acusados de contrabando continuarán en prisión por tres delitos.

La Cámara Tercera de lo Penal de San Salvador confirmó la resolución emitida por el Juzgado Tercero de Paz de San Salvador contra una banda de contrabandistas de lácteos capturada en julio.

Nicaragua es atractiva para la inversión

Se considera que es el país con más seguridad de C.A.

Nicaragua se ha convertido en el país centroamericano más apetecible para atraer negocios e inversiones, según una reciente clasificación publicada por el denominado Grupo del Banco Mundial.

La publicación del grupo "Haciendo Negocio" coloca al país en la posición 67 entre 167 países evaluados, encima de cualquier país de Centroamérica, a excepción de Belice (56) y de otros países del continente.

En la clasificación de 2005, Nicaragua aparecía en la posición 72, según el informe divulgado en internet.

También ha mejorado las condiciones para el acceso al crédito y el fomento el comercio transfronterizo, pero deben mejorar las condiciones de contratación de los trabajadores y las medidas de protección a los inversionistas

Honduras



Recorrerá territorio para ser entregada a Nicaragua

La Antorcha Centroamericana de la Paz llegó a nuestro país. Jóvenes de institutos salvadoreños llegaron a La Palma, El Salvador, donde en un acto especial con autoridades hondureñas realizaron el traspaso de la antorcha que simboliza la unidad de Centroamérica.

El viceministro de Tecnología Educativa de El Salvador, Rafael Salomé, hizo entrega de la antorcha al



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:11

PAG - 2 -

ministro de Educación, Rafael Pineda Ponce.

Costa Rica



Emergencia por intoxicación

El Ministerio de Salud de Nicaragua decretó emergencia sanitaria en el departamento de León para controlar una masiva intoxicación alcohólica con metanol que dejó al menos 11 muertos y decenas de personas hospitalizadas con envenenamiento.

Las bebidas contaminadas comenzaron a distribuirse el domingo pasado en las cantinas del balneario de Poneloya, donde se reportaron los primeros intoxicados. AFP

Estados Unidos



Presidentes centroamericanos se reunirán en Nicaragua

Associated Press. El presidente Manuel Zelaya se entrevistará el viernes en Nicaragua con tres de sus colegas centroamericanos.

La oficina presidencial dijo en un comunicado el jueves que Zelaya permanecerá unas seis horas en Nicaragua.

Participará en los actos del 150 aniversario de la Batalla de San Jacinto, en la que tropas centroamericanas derrotaron el 14 de septiembre de 1856 al filibustero norteamericano William Walker.

Allí estarán también los presidentes de Guatemala, Oscar Berger; de El Salvador, Tony Saca, y el anfitrión de Nicaragua, Enrique Bolaños.

A la ceremonia acudirá además la vicepresidenta de Costa Rica, Laura Chinchilla.